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股票为什么吸引人：股票是一种高风险投资，为什么还会
有那么多人炒股？-股识吧

一、为什么股票有那么大的魅力﹖

人性中有两大恶习：贪婪和恐惧。
股民中绝大多数人每天都在这两种情绪中煎熬。
贪心使他们总想通过短线的交易得到他们认为完全可以得到的利益（其实人类根本
不具备预测股价涨跌的能力）。
然而当真的得到一点利润的时候，他们又恐惧这点利润从手中溜走（害怕股价下跌
）而匆匆卖出。
周而复始，短线交易者总在贪婪的吸引之下买进股票，而在恐惧的时候卖出股票。
所以，不是股市有这么大的魅力，而是人性的贪婪和恐惧在作祟。
如果想在股市成功，首先就必须戒除“贪婪和恐惧”。

二、股票有这么吸引人么?

股票是一种特殊的商品，股票操作是种很有意思的投资活动，收益与亏损见效很快
，它的操作有一套完整的游戏规则，如果真想参与这个游戏，靠人帮忙不太现实，
主要靠自学，建议按以下方法系统的走一下比较稳妥和全面，将来真金白银的操作
更保险一些：1、找薄一点的股票入门书看一下前1/3就够了，拿到这样的一本入门
书，基本就知道要学什么了；
2、去游侠股市开个模拟炒股的帐户，进去开战，开战同时消化那本书的后2/3。
如果只是想了解一下证券市场，这已经有了很深程度的了解了，如果想实战操作，
再作以下步骤：3、到证券公司开户，投入几百上千元，就可以正式实战了。
4、有把握再增加投资，最好有个限额，比如为自己收入的1/3，但绝对不能借钱炒
股！这样操作，基本上就是系统自学股票并参与操作的过程了。

三、为什么很多人都去买股票呢?

股票是股份公司发给股东证明其所入股份的一种有价证券，它可以作为买卖对象和
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抵押品，是资金市场主要的长期信用工具之一。
大家买股票主要是赚钱效应造成的，赚钱效应属于一种过热的投资行为。

四、中国人为什么喜欢炒股

我发现中国人特别喜欢炒股，身边同事朋友都在炒股，炒股不是坏事，问题是中国
炒股人的比例多了点，起码占城市人口的20%以上吧，远远超过国外炒股比例。
中国人喜欢炒股可以理解的因素是，中国人投资的渠道太少了：外汇管制、民营企
业税负高限制多、物价上涨快、保值增值的需要。
不可理解的因素是，贪小便宜、更风、逞强。
一些人把股市当做提款机一样，以为进来就可以拿到钱，不分析市场和企业情况盲
目进入，进来后喜欢听内幕消息和小道消息不看基本面跟风炒，炒亏了怨天尤人不
自省，不反思，越陷越深。
中国人赚点钱不容易，为什么还要把钱投入到十炒九亏的股市呢？中国的股市还是
一个政策市和庄家市，小股东往往被当做了提款机，真正赚到钱的没几个。
明明看到别人已经亏了明明看到自己已经亏了为什么还不收手？ 真的要炒，老老
实实地炒，买行业有前景的，企业基本面好的管理层踏实的，长线投资，慢慢守。
或者当做一个娱乐，拿几千块钱炒着玩，盈亏放淡一些也行。
中国人的小聪明挺多的，可在股市这个真金白银的聪明市场里那么多人蠢得要死。
该用大聪明的时候小聪明是不够的。

五、股票是一种高风险投资，为什么还会有那么多人炒股？

因为很多人梦想着自己炒股能实现一夜暴富，所以风险越大自己的投入就会越多。
简单快捷的暴富机会。
有很多生活一般的人非常喜欢炒股，他们会觉得自己如果选中了一股潜力股就能让
自己的身价翻好几倍，这样的投机取巧的心态让大家疯狂的去炒股。
不管是我们上班还是创业，通往成功的道路都是非常难的，赚钱也是一件比较困难
的事情。
只有炒股可以，我们坐在家里面就可以赚到钱，很多人都想尝试一下，在刚开始尝
试的时候可能因为运气好赚了点钱，慢慢的就会投入的越来越大陷得也会越来越深
。
风险大回报率才能高。
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在我们大学的财务管理中就能学到风险和回报率是成正比的，所以很多人觉得股票
的风险最大，回报率也就最高，纷纷都想尝试一下。
炒股的人都比较喜欢炫耀自己的成功，他们会觉得自己坐在家里就可以赚到很多钱
是一件很骄傲的事情，所以就在赚钱之后就会到处炫耀，会让那些没有经验的人误
以为炒股是很赚钱的事情，所以就跟风去炒股，赚到一点钱就洋洋得意，最后陷得
越来越深。
很多人退休在家没事做。
有很多人在年轻的时候一直都在奋斗，在退休了之后就会觉得特别空虚，他们每个
月拿着退休金，但依然很不满足，他们希望自己可以多赚点钱帮儿女减轻一些经济
压力。
所以在退休之后就会选择在家炒股，炒股不要出去，也不用浪费自己的体力，对于
很多退休并且有本金的人来说是非常好的。
这些人会凭借自己的一些社会经验买一些股票，每天在家看涨看跌，即使输了他们
还依然不放弃。
炒股的风险是非常大的，最好不要触碰。

六、股票为什么那么让人着迷？

呵呵 是很让人着迷 投资是种艺术是种信念

七、股票的魅力何在？为什么能够吸引众多投资者？

会分析的有高收益呀，最近半年在股市里翻倍的不在少数，试问做什么正常投资能
有这样的速度
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